CRUZ NOMINADA A MEJOR JUGADORA DE FRANCIA

Shirley es un pegue



París, Francia

La futbolista tica Shirley Cruz, quien juega con el París Saint-Germain, fue nominada otra vez al premio de mejor jugadora de la temporada en la liga francesa.

Shirley es un pegue en Francia, pues ya había sido considerada para los torneo del 2013 y 2015. En esta campaña figura junto a la noruega Ada Hegerberg y a la francesa Amel Majri, ambas del Olympique de Lyon.

"Estoy muy feliz de estar nominada a mejor jugadora de la liga francesa. Sin duda ha sido un año de mucho esfuerzo y estas cosas me llenan de motivación", comentó Shirley en sus redes sociales.

La tica muestra, una vez más, que brilla en el fútbol del Viejo Continente, pues aunque no ha sido finalista ha estado entre las candidatas del Premio a la Mejor Jugadora en Europa 2014-15.

El currículo de Shirley se lo desea cualquiera, dos títulos de Champions League de la UEFA, en 2010-2011 y 2011-2012, con el Olympique de Lyon; dos subcampeonatos en el mismo certamen con el Olympique de Lyon 2009-2010 y otro con el PSG, en 2014-2015.

El nombre de la jugadora elegida se dará a conocer el 8 de mayo durante la gala de entrega de trofeos otorgados por el sindicato de jugadores profesionales, organizador de los Trofeos UNFP.



La tica saca pecho ante futbolistas de todo el mundo.cortesía shirl ey cruz